

Anuncios

IBM ayuda a los socios del ecosistema a acelerar la adopción de la IA facilitando su integración y escalado en sus negocios

La ampliación de la cartera de software de IA integrable puede ayudar a las empresas a abordar la brecha en las habilidades de IA, la falta de recursos y los costes de desarrollo para llevar al mercado aplicaciones impulsadas por IA



ARMONK, N.Y., 2 de noviembre de 2022 /PRNewswire/ -- IBM (NYSE: [IBM](#)) ha anunciado tres nuevas bibliotecas de software integrable de Inteligencia Artificial, para ayudar a los socios del [Ecosistema de IBM](#), clientes y desarrolladores a construir de forma fácil, rápida y rentable sus propias soluciones de IA y lanzarlas al mercado. Estas bibliotecas, ya disponibles, han sido desarrolladas en IBM Research y diseñadas para proporcionar a los proveedores de software independientes (ISV) de todos los sectores una forma fácilmente escalable de crear capacidades de procesamiento de lenguaje natural, de voz a texto y de texto a voz en las aplicaciones de cualquier entorno híbrido y multinube.

Al ampliar su cartera de software de IA integrable, los usuarios tienen acceso a las mismas bibliotecas de IA que impulsan los productos de IBM Watson. Éstas están diseñadas para ayudar a reducir la barrera de adopción de la IA que existe, ayudando a socios y clientes a abordar la escasez de habilidades que poseen, así como a asumir los costes de desarrollo necesarios para construir modelos de aprendizaje automático e IA desde cero. Los equipos de desarrolladores y de TI también pueden añadir las nuevas bibliotecas de Watson de su elección en sus aplicaciones para ayudar a crear productos personalizados y atractivos sin necesidad de tener experiencia en ciencia de datos.

"Las empresas deben comprometerse con una inversión significativa en experiencia, recursos y tiempo necesarios para construir, desarrollar y gestionar soluciones impulsadas por IA", ha dicho Kate Woolley, directora general de IBM Ecosystem. "Al llevar al mercado el mismo portfolio de tecnología de IA integrable que hay detrás de nuestros productos IBM Watson y que son líderes en la industria, estamos

" Las empresas deben comprometerse con una inversión significativa en experiencia, recursos y tiempo necesarios para construir, desarrollar y gestionar soluciones impulsadas por IA. Al llevar al mercado el mismo portfolio de tecnología de IA integrable que hay detrás de nuestros productos IBM Watson y que son líderes en la industria, estamos ayudando a los socios del Ecosistema a ofrecer, de manera más eficiente, experiencias de IA que pueden impulsar el valor del negocio para sus

ayudando a los socios del Ecosistema a ofrecer, de manera más eficiente, experiencias de IA que pueden impulsar el valor del negocio para sus clientes".

clientes.

”

Con las tres nuevas bibliotecas de software, los desarrolladores pueden acceder fácilmente a las capacidades de IA y elegir la funcionalidad específica, como el procesamiento del lenguaje natural, que desean incorporar en diferentes partes de una aplicación. Las bibliotecas incluyen innovaciones desarrolladas por IBM Research, así como tecnología de código abierto, que están diseñadas para reducir el tiempo y los recursos necesarios para que un desarrollador añada una IA potente a una aplicación.

Las tres nuevas bibliotecas disponibles son:

- **[IBM Watson Natural Language Processing Library](#)**: diseñada para ayudar a los desarrolladores a proporcionar capacidades de procesamiento del lenguaje humano para derivar el significado y el contexto a través de la intención y el sentimiento.
- **[IBM Watson Speech to Text Library](#)**: diseñada para permitir la transcripción de voz con velocidad y precisión y así ayudar a las empresas a mejorar las experiencias de servicio al cliente.
- **[IBM Watson Text to Speech Library](#)**: diseñada para permitir a los desarrolladores convertir texto escrito en audio de sonido natural con precisión en una variedad de idiomas y voces dentro de una aplicación existente.

Este lanzamiento tiene como base la cartera existente de productos de IA integrables de IBM, en los que se incluyen algunos que son líderes en el sector como [IBM Watson Assistant](#), [IBM Watson Discovery](#), [IBM Instana Observability](#), [IBM Maximo Visual Inspection](#) e IBM Watson APIs. Con el portfolio de IA integrable de IBM, los CXOs y otros tomadores de decisiones de TI pueden usar la IA para descubrir insights y construir experiencias mejoradas para el usuario final.

Acceder a la IA integrable a través del Ecosistema de IBM

Los socios del Ecosistema IBM y los clientes mutuos se están beneficiando de la cartera de productos de IA integrable de IBM.

"Estamos encantados con nuestra capacidad de integrar el Procesamiento del Lenguaje Natural de IBM Watson en nuestra tecnología de forma tan fluida", ha asegurado Yatharth Gupta, SVP de Productos de SingleStore. "Ayudar a nuestros clientes a integrar y utilizar capacidades como el análisis de sentimientos será muy útil para impulsar la analítica en tiempo real con las que les ayudaremos a entender, comprometerse y servir mejor a sus clientes".

Otros socios del Ecosistema de IBM, como [EquiBot](#), [CrushBank](#) y [Sherlog](#), están utilizando la tecnología de IA integrable en sus soluciones para tomar decisiones sobre inversiones, mejorar las interacciones del servicio de asistencia técnica e identificar clientes potenciales de marketing mediante el cumplimiento de la web 3.0 y el diseño inteligente de sitios web.

A medida que los socios del Ecosistema de IBM construyen la IA integrable de IBM, existen programas para

socios que les ayudan en cada paso de su proceso, de principio a fin junto a IBM. Los socios pueden acceder a estos valiosos [beneficios](#), incluyendo recursos de co-creación, co-marketing y co-venta para ayudar a impulsar la demanda del mercado y hacer crecer su negocio. Este anuncio sigue en la línea del [reciente comunicado de IBM](#) de renovar su enfoque de formación, ofreciendo a los socios acceso a las mismas insignias y materiales de capacitación de ventas que los que tienen los IBMers, sin coste y accesible a través de una experiencia digital simplificada.

Acerca de IBM

IBM es un proveedor líder de nube híbrida global e IA, y de experiencia en consultoría. Ayudamos a clientes de más de 175 países a capitalizar los conocimientos de sus datos, agilizar los procesos de negocio, reducir los costes y obtener la ventaja competitiva en sus sectores. Más de 4.000 entidades gubernamentales y corporativas en áreas de infraestructuras críticas como los servicios financieros, las telecomunicaciones y la sanidad confían en la plataforma de nube híbrida de IBM y en Red Hat OpenShift para incidir en sus transformaciones digitales de forma rápida, eficiente y segura. Las revolucionarias innovaciones de IBM en materia de IA, computación cuántica, soluciones de nube específicas del sector y consultoría ofrecen opciones abiertas y flexibles a nuestros clientes. Todo esto está respaldado por el legendario compromiso de IBM con la confianza, la transparencia, la responsabilidad, la inclusión y el servicio. Visite www.ibm.com para obtener más información.

For further information: Alfonso Mateos Cadenas. Dpto. Comunicación. alfonso.mateos@ibm.com
